



Karina Barron se apunta por el Senado y le deja vía libre a De la Garza por Monterrey

Será la priista quien busque un lugar en la Cámara Alta. Se da un vistazo a la estrategia del tricolor. También se registran diputados federales.



La diputada federal, Karina Barrón, se registró en la sede del PRI para buscar un espacio en el Senado por Nuevo León, encabezando la fórmula del PRI-PAN-PRD. Con esto, se esclarece la estrategia tricolor en Monterrey, dónde se perfila Adrián de la Garza.

Barrón explicó que su fórmula será complementada por un elemento de Acción Nacional con quién trabajará de la mano para llegar a la Cámara Alta. Arremetió contra Samuel García y aseguró que no le teme a la competencia.

"Vamos a ponerle un 'estate quieto' a un Gobernador que le ha ganado la soberbia y que piensa que con unos tenis se pueden ganar campañas y no es así, es resolviendo los temas de la contaminación... seguridad", dijo la priista.